

Odenwaldkreis

Festliches im Bürger-GIS

[26.07.2016] Über Volksfeste oder andere Veranstaltungen im Odenwaldkreis können sich die Bürger nun vorab im Geo-Informationssystem der Kommune ein Bild machen.

Der Odenwaldkreis hat sein Geo-Informationssystem für Bürger (Bürger-GIS) erweitert und präsentiert nun auch größere Volksfeste oder Veranstaltungen auf einer interaktiven Karte. Wie die hessische Kommune berichtet, können sich Besucher und Interessenten aktuell etwa vorab einen Überblick über den Erbacher Wiesenmarkt oder das Festival Sound of the Forest verschaffen. Auf den interaktiven Karten im Bürger-GIS seien unter anderem Informationen zu Parkmöglichkeiten, Getränke- und Verköstigungsständen, Festzelten und anderen Attraktionen zu finden. Weil Notfälle bei Veranstaltungen nicht auszuschließen sind, haben die Veranstalter zudem für Fluchtwege Vorsorge zu treffen – auch sie werden in den interaktiven Karten aufgezeigt. Via E-Mail ist es möglich, einen persönlichen Kartenausschnitt aus dem Bürger-GIS an Freunde und Bekannte zu versenden, Treffpunkte zu vereinbaren oder einfach nur eine Karte ausdrucken.

(bs)

Stichwörter: Geodaten-Management, Odenwaldkreis